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 本日は、「夜８時就寝、朝４時からお仕事」という日課を変えて、

私かちのために遅くまでご講演いただきありがとうございました。 

人口問題や介護保険など、なかなか暗い内容でしたが)、決してネ

ガティブになってはいけないと改めて実感しました。 

 我が国における人口減による労働力の低下について、私は外国人

労働者を連れてくれば良いのではないかと考えておりました。その

矢先、フランスでの移民による、差別に対するデモ、権利を主張する

デモなどが起こりました。ただ、外国人を連れてくるだけではいけな

いと実感しました。日本における外国人移住者の生活保護受給率の

高さも考慮すれば、働き先を予め確保した上での政策を考えるべき

と思い至りました。日本に来て日本で年をとる外国人、そしてその子

供には、日本を愛して貰わなければなりません。 

より良い国を作るためにも、尽力したいと思います。 

 講義の内容から少しずれてしまいましたが、最後に、非常に理解し

やすいスライドと分かりやすい解説をしていただき、非常に有意義

な時間を過ごせました。改めて本日はありがとうございました。 


